



Vue générale depuis le sud-est, avec en premier plan une aire de stationnement puis l'ancienne route nationale 89. La façade à gauche est celle du bâtiment ajouté lors des travaux d'extension et rénovation de 1989-1992, le pignon à droite date de la campagne initiale de travaux débutée en 1963.

IVR84_20206301015NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation